

2022年1月21日

保護者の皆様

マルガリタ幼稚園
園長 松川 明子

献金の御礼

今年も「世界助け合いの日を迎えて」皆様のご理解とご協力をいただき、温かい支援に感謝申し上げます。

子どもたちは、各ご家庭で我慢した心のプレゼントとお金を、2学期の終業式の中で、各クラスの代表の園児がイエス様にお捧げしました。

献金袋に小さなメモが添えられていた一部をご紹介いたします。

「お菓子を少しにしました。」「ゲームをがまんしました。」「自分のお菓子を家族に分けました。」「弟のお世話をしました。」「シールをがまんした。」「クリスマスの飾りを新しく買わなかった。」「パパは〇〇をママは〇〇を我慢して献金しました。」

各ご家庭によってさまざまがまんをしてくださったようです。メモを読みながら皆様の優しさに触れ、心温まるひと時を過ごさせていただきました。

イエス様が、皆様の「優しい心」を必要としている人々に届けてくださいますように、また、子どもたちがこの「クリスマス献金」を通して、自分が持っているものを分かち合う喜びを体験できますようにと、お祈りいたしました。

献金は、下記のところに送金いたしましたので、ご報告いたします。

クリスマス献金の総額 105,611 円

- ◆ カトリック東京大司教区 : 20,000 円
- ◆ 日本ユニセフ協会 : 10,000 円
- ◆ カリタスジャパン : 20,000 円
- ◆ 「インドー友愛の手を」 : 10,000 円
- ◆ 修道院経営の学校に : 40,000 円

(カメルーン、ホンジュラス、グアテマラ、エルサルバドルの学校)

※手数料を引いた残金は来年度の献金に充てます。